



Laon, le 17 avril 2024,

RELAIS DE LA FLAMME OLYMPIQUE : DÉVOILEMENT DES TOTEMS #AISNE2024

Ce mercredi 17 avril, à 3 mois du passage de la Flamme Olympique dans l'Aisne et 100 jours de l'ouverture des JO, le Conseil départemental est fier de dévoiler les totems #AISNE2024 dans 5 villes traversées par le relais !



À 3 mois jour pour jour avant le passage de la Flamme Olympique dans notre département, **5 totems #AISNE2024 sont dévoilés** par le Conseil départemental et les villes partenaires à **Château-Thierry, Guise, Laon, Soissons et Villers-Cotterêts**.

Le totem de la ville étape de **Saint-Quentin** sera quant à lui dévoilé ce dimanche 21 avril à 11h sur le parvis du palais des sports à l'occasion de l'Urban trail.

Le département de l'Aisne sera la 58^e étape du périple de la Flamme à travers la France et sera une occasion unique de participer à une aventure collective nationale.

« *Certains d'entre nous se rappellent encore le passage de la Flamme en 1992 à Laon pour les JO d'Albertville. L'été 2024 sera de la même façon inscrit dans notre mémoire collective et les totems que nous dévoilons aujourd'hui en seront l'héritage pour faire perdurer la mémoire de ces Jeux olympiques* » souligne **Nicolas Fricoteaux**, président du Conseil départemental, lors du dévoilement du Totem #AISNE2024 à Soissons.

Réalisés en collaboration avec les élèves de l'option chaudronnerie du lycée Léonard de Vinci de Soissons, **ces totems 100 % axonaïs marqueront le départ du sprint final vers le passage de la Flamme dans l'Aisne, le 17 juillet !**

Structure en acier thermolaqué de **1,17m de large, 1,80m de haut et pesant 400 kg**, le Totem #AISNE2024 est un outil imaginé par le Département pour faire la promotion du relais de la Flamme dans chaque ville traversée.

Une carte de l'Aisne apposée sur chaque totem indique les premières informations sur le parcours de la Flamme à travers le département et un QR code permet d'accéder au site wwwaisne2024.com, en ligne depuis le 8 avril. Ce site internet développé par le Département de l'Aisne, délivre **des infos détaillées sur le programme de chaque étape**.

Ces Totems deviendront ensuite des objets « héritage », pour faire **perdurer le souvenir de cet événement exceptionnel et historique du relais de la Flamme** sur notre territoire.

« *Les 7 villes traversées et le Département travaillent main dans la main pour faire en sorte que cet événement soit rassembleur, vecteur d'émotions, de partage et de souvenirs. Nous espérons que les Axonaises et Axonais soient eux aussi nombreux aux rendez-vous les 17 juillet et 26 août prochains, pour les passages des Flammes olympique et paralympique* » a conclu Nicolas Fricoteaux.



La Flamme Olympique arrivera dans l'Aisne le 17 juillet et transitera par Château-Thierry, Villers-Cotterêts, Soissons, Monampteuil et son site Axo'plage, Laon, Guise et enfin Saint-Quentin qui sera ville étape de la Flamme dans l'Aisne.

Célébrations, animations, rencontres sportives, initiatives culturelles et spectacles rythmeront ce moment fort mettant nos sportifs, notre patrimoine, nos monuments et nos paysages sous le feu des projecteurs.

La Flamme Paralympique fera quant à elle étape à Laon le 26 août 2024. Cette journée sera un vrai rendez-vous facile d'accès pour tous les habitants et les familles. Il sera proposé de vivre le relais de la Flamme Paralympique de manière conviviale avec des animations et des initiations à la pratique du parasport qui seront mises en place pour tous.

« *Les relais de la Flamme Olympique et Paralympique par des porteurs du territoire est une occasion unique de mettre en avant la diversité des pratiques sportives dans l'Aisne. Nous vous invitons nombreux à vous joindre à cette belle fête populaire autour des clubs et associations de l'Aisne, des fédérations, des Villes relais de la Flamme !* » conclut Colette Blériot, vice-président du Conseil départemental de l'Aisne, Sport et Terre de jeux.

Retrouvez toutes les informations sur le parcours de la Flamme dans l'Aisne sur :

wwwaisne2024.com

